

Auriculares JAYS x-Five

Inalámbricos, el sonido es bueno. Estos son mis primeros auriculares inalámbricos, tengo que empezar por algún lado y estoy terriblemente satisfecho: mis expectativas se confirmaron por completo. Los auriculares son absolutamente asombrosos. En primer lugar, reproducen perfectamente la música. Escuché mucha música diferente, desde clásica hasta pop, y diré que Jays pasó la prueba bastante bien. Todo es bien audible, no es necesario subir el volumen y detenerse. Además, estos son auriculares inalámbricos, lo cual es genial, es simplemente el cielo y la tierra en comparación con los con cable, ahora no entiendo cómo viví sin estos auriculares antes!

excelente modelo, me gustó mucho. No esperaba tal calidad de sonido de auriculares no profesionales. Buenos bajos ajustados y equilibrados, medios detallados, agudos seguros. Puedes escuchar tanto música electrónica como instrumental. Se sientan bien en la cabeza y cerca de las orejas. Ligero y no ejerce presión sobre la cabeza. No te cansas aunque andes todo el día con ellos. La diferencia entre Bluetooth y la escucha por cable es mínima. Lo uso principalmente para escuchar música, pero de vez en cuando tengo que usar un micrófono para trabajar con llamadas de Zoom.

todo se adapta a mí y a mis colegas. El modelo definitivamente vale la pena el dinero gastado, lo recomiendo.

Sonido muy decente para auriculares no profesionales de esta clase. Mejor que los JBL que tenía antes. En cuanto a otros parámetros, tampoco hay quejas: son ligeros, se fijan cómodamente en la cabeza, no aprietan, mantienen la carga durante mucho tiempo, están hechos de una piel sintética suave y fina agradable, son fáciles de controlar, no pierden contacto con la fuente hasta 8-10 metros. Estuvieron a la altura de las expectativas, valen la pena el dinero gastado.

Se lo pedí a un amigo para usarlo. Definitivamente no tomaré estos para mí.

Vale la pena el dinero. Compré auriculares para mi familia, usamos todo a la vez: para Zoom, para ver películas, para escuchar música y nadie interfiere con nadie. La vida mejor inmediatamente. En primer lugar, es muy conveniente: inicialmente conecta los auriculares con todos los dispositivos de todos los miembros de la familia, luego no necesita hacer nada: la conexión se realiza automáticamente. Se carga rápidamente y mantiene la carga durante mucho tiempo. Hay un ajuste para una cabeza diferente, por lo que se sientan bien y cómodamente para mi hijo, para mí o para mi esposa. Fue una compra tan familiar. Mi esposa ahora pide los mismos blancos). En una palabra, un dispositivo excelente por ese dinero.

buenos auriculares. Cambié mis enormes auriculares para juegos a Jays x-Five. La marca sueca hace mi "chino" en todos los frentes)) No tienen campanas y silbatos no funcionales, debido a esto, son mucho más ligeros, lo cual es importante si juegas durante 8-10 horas. Cuero sintético suave y sofocante en las almohadillas para los oídos, las orejas no se cansan y no sudan. En cuanto al

sonido y micrófono, no not ninguna diferencia con los de "gaming". Los auriculares transmiten todo el sonido de manera muy densa y clara, así como bien el sonido, otros jugadores pueden escucharlo bien y usted puede escucharlos. Además, no solo puede usarlos en su computadora, sino también llevarlos a la ciudad: escuchar música, podcasts. Pero los de juego solo me funcionaban en el ordenador y no salían de casa.

Auriculares para todos los días Auriculares realmente ligeros! Solo uso auriculares, no soporto las "bromas" (de la palabra "absolutamente"). Mis viejos auriculares de Marshall (un regalo de mi hermano))) eran geniales pero agregaban peso a la bolsa, por lo que no era realista usarlos todos los días. Llevo a Jays conmigo a la ciudad todos los días! Es más, Las "orejas" se pueden plegar dentro del borde, por lo que ocupan muy poco espacio. Exteriormente, en mi opinión, también son más bonitos que los mismos Marshalls - más pequeños y elegantes, el color blanco también "funciona" por cierto - la tez es inmediatamente más fresca y bronceada)))

Recomiendo He estado observando la marca Jays durante mucho tiempo. Compré un Jays x-Five en negro hace dos meses. Estos son suecos, lo que se puede ver en el diseño del producto. Materiales de fabricación de calidad, ensamblaje de calidad, todo parece confiable. Al mismo tiempo, el diseño no es de condominio, sino elegante, reflexivo y minimalista. Suenan limpios, densos, sin silbidos ni ruidos extraños. De hecho, los auriculares "se comportan" mucho "más caros" de lo que realmente cuestan. Una buena opción para ti y para regalar gracias a la caja. Le doy a Jays 10 de 10.

Más que rebajar su precio (fueron tomados por 4000) Calidad en una palabra. Comodidad en una palabra)) Durante el uso, resultó que eran muy fuertes (se lanzaron contra la pared) No me fui a una gran distancia, pero me fui a otra habitación. Mantienen la conexión, la calidad no se deteriora (al menos no me da cuenta) genial Lo que me molestó - el cable auxiliar. Te aconsejo que utilices uno de terceros de inmediato, no estropea el sonido, pero en 2 meses se rompió el enchufe justo al lado (llevaba el teléfono en el bolsillo y el cable estaba doblado, por lo que es de esperar) Sin embargo, esto no es un gran inconveniente, en general, la calificación es 10/10

Más de lo esperado. Ahora soy aún más activo en los deportes. Los Auriculares están tirando bastante de mi ritmo. Se mantienen firmes, hay suficiente carga, el sonido es de alta calidad, el diseño es decente, el precio corresponde a la calidad. No me arrepiento de haberlo tomado.

Excelentes auriculares por su dinero Prácticos, puedes llevarlos contigo y no tener miedo de que se rompan, el sonido está en orden, la carga se mantiene durante mucho tiempo, la conexión a través de bluetooth no es un problema. A una distancia de 10 metros la señal puede chatarra, pero no me importa, así que lo recomiendo.